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Ihre Kleine Anfrage vom 31.05.2021  

Straße zum Waldfriedhof 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordneter Lehmann, 

 

Ihre Fragen vom 31.05.2021 beantworte ich wie folgt: 

 

Ihr Vorbemerkung: 

Die Straße „Am Waldfriedhof“ befindet sich in einem äußerst schlechten Zustand, sowohl für zu Fuß 

gehende als auch für autofahrende Trauergesellschaften. Ein Radweg ist für diese Straße, welche die 

direkte Verbindung aus der Waldkolonie zum repräsentativen Haupteingang des Friedhofs darstellt, nicht 

vorhanden. 

 

Frage 1: 

Ist dem Magistrat dieser Zustand bekannt, wenn ja, seit wann, wenn nein warum nicht? 

 

Antwort: 

Nach Auskunft des Mobilitätsamtes ist der bauliche Zustand der Straße "Am Waldfriedhof" gemäß der 

letzten Straßenzustandserfassung aus dem Jahr 2016  mit der Zustandsnote 3,4 und 5 (abschnittsweise) 

eingestuft. 

 

Frage 2: 

Kann die Ausbesserung dieser Straße auch kurzfristig erfolgen, wenn ja, wann, wenn nein warum nicht? 

 

Antwort: 

Die Straße "Am Waldfriedhof" wird im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht von der Straßenkontrolle 

des EAD regelmäßig befahren. 
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Sollten akute Gefahrenstellen erkannt werden, werden diese vom EAD behoben. Insofern wird durch die 

bauliche Unterhaltung des EAD die Verkehrssicherheit aufrechterhalten.  

 

Da es für die Straße "Am Waldfriedhof" Ausbauplanungen gibt, wurden dort keine großflächigen 

Instandsetzungsmaßnahmen seitens des Mobilitätsamtes vorgesehen. Bei Instandsetzungsmaßnahmen 

wird der Straßenzustand im Bestand verbessert, ohne den Querschnitt der Straße zu verändern. 

 

Frage 3: 

Sieht der Magistrat eine Möglichkeit, hier (ohne Waldverlust) einen Radweg zu schaffen, so dass der 

Waldfriedhof auch für Radfahrende sicher erreichbar ist, wenn nein, warum nicht?  

 

Antwort: 

Die Straße "Am Waldfriedhof" ist eine verkehrlich gering belastete Straße mit Tempo-30-Beschilderung. 

Auf solchen Straßen ist der Radverkehr im Mischverkehr mit dem Kfz-Verkehr zu führen, ein eigenes 

zusätzliches Angebot für den Radverkehr ist nicht erforderlich.  

 

Von der Rheinstraße aus ist der Waldfriedhof sehr gut über den hier verlaufenden Geh-/Radweg zu 

erreichen, aus der Waldkolonie wäre eine Aufwertung/Verbreiterung des Geh-/Radwegs über den 

verlängerten Traubenweg nur mit erheblichem Eingriff in den Wald zu realisieren und kommt daher 

nicht in Betracht. 

 

Frage 4: 

Sind für diesen Ausbau die benötigten Haushaltsmittel im Haushalt 2021 mit eingeplant, wenn ja wie 

hoch ist dieser Betrag, wenn nein warum nicht?  

 

Antwort: 

Im Haushalt 2021 sind keine Haushaltsmittel eingeplant. Im Rahmen der Priorisierung aller Vorhaben 

im Stadtgebiet ist dieses Projekt auf Grund der vergleichsweise geringen verkehrlichen und 

städtebaulichen Bedeutung im gesamten Straßennetz bislang nicht zum Zug gekommen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Jochen Partsch 

Oberbürgermeister 
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Verteiler: 
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